



Brandili mejora la seguridad y el control del negocio con Infor LN

Antes de la implementación de Infor® LN, Brandili enfrentaba muchos desafíos en sus operaciones. Brandili buscaba controlar todas las etapas del proceso productivo, optimizar e integrar los procesos del negocio, crear una base de datos consistente, compartir las informaciones en toda la empresa, disminuir costos, lead times, niveles de stock y errores manuales, y focalizarse en la carga y análisis de datos.

“Estamos muy satisfechos con la implementación del ERP: Infor LN. El ERP es muy estable, confiable y posee una amplia gama de funcionalidades, con la cual conseguimos controlar todos nuestros procesos de negocios. Ahora, la empresa puede enfocarse en actividades estratégicas que traerán mejores resultados sin descuidar su control.”

Flávia Brandes
Directora Administrativa Financiera, Brandili



SEDE
Apiuna, Brazil

INDUSTRIA
Textil

EMPLEADOS
1,200

PRODUCTO INFOR
Infor LN

WEB SITE
www.brandili.com.br

Identificando los desafíos comerciales

Operando en la industria de la moda con un ritmo acelerado y dinámico, el negocio de Brandili está en constante evolución y expansión. Lo que comenzó como una pequeña empresa en 1964, evolucionó y es ahora una gran organización con más de 1.200 empleados. Para acompañar las necesidades en aumento, Brandili precisaba una solución para automatizar todos sus procesos.

Brandili inició el proceso de selección del ERP, definiendo una serie de requisitos para atender sus necesidades actuales y futuras, comparando esas necesidades con los principales proveedores de software. Brandili seleccionó Infor LN porque satisfacía la mayor cantidad de requisitos con menos customizaciones.

“Brandili está asumiendo el liderazgo en la forma en que atiende a sus clientes y estamos orgullosos de desempeñar un papel integral en el apoyo a su transformación empresarial”

Gabriel Lobitsky
Director, Infor Cono Sur

Optimizando procesos

Antes de mudarse a Infor LN, todas las facturas generadas por Brandili estaban en 5 pantallas diferentes, lo que hacía muy difícil contar con la misma información reflejada con precisión en toda la empresa. Con Infor LN, los sistemas están integrados, entonces todos cuentan con la información que precisan, sin duplicarla, todo a partir de un banco de datos centralizado. Además de eso, las compras se definen completamente en la requisición de compra, incluyendo precio, cantidad, términos, proveedores, impuestos y más, disminuyendo la posibilidad de errores manuales. Al minimizar los procesos manuales, los empleados de Brandili pueden dedicar más tiempo al análisis de datos para una mejor toma de decisiones.

Los beneficios de Infor LN incluyen contar con los costos reales al nivel del SKU, y los datos se utilizan para el planeamiento estratégico de la empresa. Otros beneficios incluyen plazos de entrega menores, disminución del personal en las tareas de administración, mejoramiento de la precisión del stock, mejor evaluación por medio de auditorías externas y seguridad en controles operacionales. O mejor de todo, Infor LN permitió la implementación de herramientas de business intelligence para controlar y soportar las principales variables comerciales.

[Más información >](#)



Infor desarrolla software empresarial en la nube, específico para distintos mercados. Cuenta con 15,000 empleados y más de 90.000 clientes en más de 170 países, el software de Infor está desarrollado para el progreso. Mayor información en www.infor.com y www.latinamerica.infor.com.

Follow us :   